



# Invitation à l'assemblée générale

LE JEUDI 23 NOVEMBRE 2023 DE 19H À 21H



Salle du Peyrou



3 Rue du Peyrou 34820 TEYRAN

Cet événement est un moment clé pour l'association, il nous permet de nous rassembler afin de débattre et de délibérer sur un « ordre du jour » préparé par le Comité d'administration. C'est pourquoi **votre présence est essentielle** pour assurer un fonctionnement représentatif et actif.

## ORDRE DU JOUR :

- Approbation du procès-verbal de l'assemblée générale 2022 (envoyé par courriel)
  - Rapport moral du Président
  - Rapport financier par le comptable
  - Quitus pour la gestion financière
- Approbation du budget prévisionnel pour la saison 2023/2024
- Rapport des responsables d'activités : Education, Obéissance, Chiens Visiteurs, Agility, Hoopers, Canicross/Canimarche.
  - Questions diverses\*



Un verre de l'amitié clôturera cette réunion.



Nous remercions la Mairie de mettre à notre disposition cette salle qui nous permet de nous réunir dans des conditions confortables.

*Bien à vous, dans l'attente d'avoir le plaisir de votre présence,*

*Laurent Engler Président du CCT*

\*Pour être prises en compte, les questions diverses doivent parvenir par écrit, avant le 20 novembre :

- Soit par courrier au siège de l'association, chez Monsieur Jean-Marie CARPENTIER, 18 place des chênes verts, 34 820 TEYRAN, en notant dans l'angle en haut à gauche « AG/Questions diverses ».

- Soit par courriel à l'adresse : [communication@clubcynophile-teyran.fr](mailto:communication@clubcynophile-teyran.fr)



**Infos pratiques : A partir de 18H30, les personnes concernées pourront remettre leurs dossiers d'inscription et/ou actualiser leurs cotisations (pour ceux qui ne l'auraient pas encore fait).**

Pour rappel : Cette convocation s'adresse à tous les membres de l'association à jour de leur cotisation. Seuls les adhérents à jour de leur cotisation pour l'exercice en cours et qui sont membres depuis six mois au moins à la date de l'Assemblée Générale pourront voter pour les délibérations à l'ordre du jour. Néanmoins chacun peut participer aux réflexions